

Zimter

- Bei Zimtern ist die Körperfarbe etwas aufgehellt.
- Die Wellenzeichnung und die Kehltupfen sind zimtbraun.
- Die Wangenflecken sind violett und bei Grauen sind sie grau.
- Die langen Schwanzfedern entsprechen der Grundfarbe und sind leicht braun überhaucht.
- Die Schwungfedern sind braun.
- Die Augen von Zimtern sind im Kükenalter rötlich und dunkeln später nach.
- Zimter gibt es in Verbindung mit zahlreichen Farbschlägen.



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“ / „Küstenwellis, Alexandra & Kai Roloff“